
Протокол №1 

заседания Управляющего совета БДОУ СМО «Детский сад №30» 

 от 21.09.2023 г. 

 

 

 

 

Повестка дня:  

 

1. О составе Управляющего Совета. 

Всего членов -13 

Присутствовало-13 

2. Ознакомление и утверждение плана работы Управляющего совета на 2023-2024 

учебный год. 

3. Ознакомление с годовыми задачами дошкольной организации на новый учебный год и 

образовательной программой на основе  ФОП ДО 
4. О результатах проведенного внутреннего мониторинга 

качества дошкольного образования на начало учебного года. 
 

Ход заседания: 

1. По первому вопросу слушали Пискунову О.А., Воронкову Е.В. с информацией о 

составе Управляющего совета, решение общего собрания работников (конференции 

работников) от 17.03.2022. Состав управляющего совета от работников не изменился. В 

соответствии с Уставом, общее количество членов Управляющего совета 13 человек, состав 

Управляющего совета избирается на 3 года.  

Решили: оставить прежний состав Управляющего совета  

Голосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

2. По второму вопросу слушали Воронкову Е.В., Труфанову Н.В.  членов управляющего 

совета об ознакомлении с проектом плана и утверждении плана работы Управляющего совета 

на 2023-2024 учебный год. 

Выступили: Воронкова Е.В.член управляющего совета с предложением принять и утвердить 

план работы Управляющего совета на 2023-2024 учебный год. 

Решили: утвердить план работы Управляющего совета на 2023-2024 учебный год. 

 

3. По третьему вопросу слушали Топорову Н.И., члена Управляющего Совета. 

Познакомила с годовыми задачами БДОУ СМО "Детский сад №30" на учебный год и 

образовательной программой, разработанной в  соответствии с ФОП ДО.  

     Решили: принять к сведению годовые задачи; выразить благодарность членам 

Управляющего совета за участие в работе рабочей группе по приведению образовательной 

программы в соответствии с ФОП ДО;  познакомить родителей (законных представителей)  с 

образовательной программой дошкольного образования через памятки и организацию 

родительских собраний; разместить   программу   в беседах групп; принять меры в подготовке 

групп к новому учебному году. 

 Голосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

4. По четвертому вопросу слушали Топорову Н.И., члена Управляющего Совета о 

результатах проведенного внутреннего мониторинга качества дошкольного образования на 

начало учебного года. 

Решили: утвердить результаты мониторинга на начало учебного года.  

Голосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Председатель:              С.Н. Фатеева  

Секретарь:                    Ю.А. Загадкина 



 

 


